

Einladung zu Vortrag und Diskussion

Dr. Michael Gottlob
Indiensprecher von Amnesty International

am Montag, 11. November, 19.30 Uhr
im AllerWeltHaus Hagen

Potthofstraße 22, 58095 Hagen

Indien vor den Wahlen: eine Menschenrechtsbilanz

Im Frühjahr 2014 wird in Indien ein neues Parlament gewählt – Anlass für einen kritischen Blick auf die Menschenrechtslage im Land. Nach der brutalen Vergewaltigung einer Studentin in Neu Delhi im letzten Jahr ist besonders die alltägliche Gewalt gegen Frauen in die öffentliche Diskussion gelangt. Aber auch die seit Jahrzehnten angespannte Lage in Kaschmir bringt immer wieder schwere Menschenrechtsverletzungen mit sich. Beide Themen zeugen von einem großen Gewaltpotenzial in der indischen Gesellschaft, mit dem sich auch das neue Büro von Amnesty International in Bangalore konfrontiert sieht. Der Informationsabend soll ausgehend von den beiden genannten Themen einen Überblick über die Arbeit von Amnesty International in Indien geben.

www.amnesty-hagen.de

AMNESTY
INTERNATIONAL

